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P R O T O K O L L 

 
über die Sitzung des Ortsrates der Ortschaft Fischbeck/Weibeck am Montag,  
09. September 2024, in der Grundschule Fischbeck, in 31840 Hessisch Oldendorf 

 
 
 
TeilnehmerInnen: 
 
Ortsbürgermeister 

 
 

    Michael Kipp CDU  
 
1. stv. Ortsbürgermeister 

 
 

    Norman Werner Bündnis 90/DIE GRÜNEN  
 
Ortsratsmitglied 

 
 

    Karsten Bredemeier CDU  
    Carsten Huge   
    Malte Rosemeier Bündnis 90/DIE GRÜNEN  
    Heidi Rossa-Ohms SPD  
    Nils Schulz   
 
beratendes Ortsratsmitglied 

 
 

    Friedrich Koch CDU  
 
es fehlten entschuldigt 

 
 

    Detlev Diesterweg CDU  
    Brigitta Hentze   
    Irmgard Kornemann SPD  
    Stefan Römbke   
    Saravanai Sivarajah SPD  
    Christian Steding CDU  
 
Vertr. d. Verwaltung/Protokoll 

 
 

    Andreas Kern   
    Michelle Sidyk   

 
 

Beginn: 19:00 Uhr Ende: 20:27 Uhr 
 
 

 

 
 
Der Vorsitzende des Ortsrates Fischbeck/Weibeck, Herr Michael Kipp, eröffnet die Sitzung und 
begrüßt die Anwesenden. 
 
 
Tagesordnung s. Einladung vom 22.08.2024. 
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Öffentliche Sitzung 
  
Punkt 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähigkeit und der 

Tagesordnung 
  

 
Beschluss: Die ordnungsgemäße Ladung, die Beschlussfähigkeit und die Tages-

ordnung werden festgestellt. 
 
 

Abstimmungsergebnis: 7 JA-STIMMEN  0 NEIN-STIMMEN  0 ENTHALTUNGEN 
 

 
Punkt 2 Genehmigung des Protokolls der Sitzung des Ortsrates Fischbeck/Weibeck 

vom 10.06.2024 
  

 
Herr Werner merkt zu Punkt 5 des Protokolls an, dass Carsten Huge anstelle von Karsten 
Bredemeier an dem Termin am 24.04.24 teilgenommen hat. 
 
 
Beschluss: Das Protokoll über die öffentliche Sitzung des Ortsrates der Ortschaft 

Fischbeck vom 24.06.2024 wird mit der o.g. Änderung genehmigt.  
 
 

Abstimmungsergebnis: 7 JA-STIMMEN  0 NEIN-STIMMEN  0 ENTHALTUNGEN 
 

 
Punkt 3 Bericht des Bürgermeisters 

  
 

Herr Kern berichtet über den Abschluss der Baumaßnahme “Auf der Bülte/Bültewinkel“ und 
wies darauf hin, dass lediglich die Bepflanzung der Grünbereiche noch aussteht. Darüber  
hinaus erwähnt er diverse Maßnahmen, die seit der Sitzung am 10.06.24 in den Stadtteilen 
Fischbeck und Weibeck durch die Stadt Hessisch Oldendorf abgeschlossen wurden. Hierzu 
gehört insbesondere die Umgestaltung am Grillplatz/Muschel und diverse Einzelmaßnahmen, 
die durch den Bauhof erledigt wurden.    
 
 
Punkt 4 EinwohnerInnen-Fragestunde zu den nachfolgenden Tagesordnungspunkten 

  
 

Folgende Anfragen wurden durch die BürgerInnen gestellt: 
 
Ein Bürger erkundigt sich, wer für die Reinigung der Bürgersteige und Gossen verantwortlich 
ist.  
 
Herr Kern erklärt, dass gem. Straßenreinigungssatzung und Straßenreinigungsverordnung die 
Bürger für die Reinigung der Bürgersteige und Gossen zuständig sind, die direkt an ihre 
Grundstücke angrenzen. Schließen Bürgersteige und Gossen an öffentliche Flächen der Stadt 
Hessisch Oldendorf an, ist diese für die Straßenreinigung verantwortlich. 
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Es wird darauf hingewiesen, dass der Nährenbach nahezu auf der gesamten Länge zuge-
wachsen sei.  
 
Herr Kern sagt zu, dass er diesen Hinweis weitergeben werde. 

 
Die Verkehrssituation im Bereich “Blümenau“ wird angesprochen, worauf Herr Ortsbürger-
meister Michael Kipp auf den gesonderten TOP 8 zu diesem Thema hinwies.   
 
 
Punkt 5 Mitteilungen des Ortsbürgermeisters 

  
 

Herr Ortsbürgermeister Kipp berichtet Folgendes: 
 

1. Die Seniorinnen- und Seniorenfahrt am 31.07.2024 wurde als Schifffahrt auf der Weser 
von Bodenwerder nach Hameln von knapp 70 Teilnehmerinnen und Teilnehmern be-
sucht.  

 
Herr Kipp berichtet von einer außerordentlich positiven Resonanz auf die Veranstaltung.   

 
2. Herr Kipp weist darauf hin, dass er vermehrt Mitteilungen über Telefonanrufe eines     

Betrügers erhalten habe, der sich als “Polizeikommissar Brockmann“ auswies.  
 

Herr Kipp hat daraufhin eine Terminanfrage bei der Polizei für einen Infoabend zu dem 
Thema gestellt.   

 
3. Herr Kipp gibt folgende Termine für die Weihnachtsfeiern 2024 für die Seniorinnen und  

Senioren bekannt:  
 

In Weibeck findet die Weihnachtsfeier am Samstag, den 01.12.2024 statt. In Fischbeck 
ist der 13.12.2024 terminiert, wobei hier noch Kuchenspenden benötigt werden. Zur Or-
ganisation der Veranstaltungen ist eine Besprechung in der nächsten Arbeitssitzung des 
Ortsrates vorgesehen.   

 
4. Zudem weist Herr Kipp darauf hin, dass der Weihnachtszauber im Stift wie gewohnt am  

Wochenende vom 07.12. und 08.12.2024 stattfindet.   
 
 
Punkt 6 Anfragen der Politik 

  
 

Herr Werner informiert den Ortsrat darüber, dass er den Posten des stellvertretenden Orts-
bürgermeisters bis zur nächsten Sitzung aufgeben möchte und ergänzt, dass er sein Ortsrats- 
und Stadtratsmandat unabhängig davon beibehält.  
 
Herr Huge und Herr Werner beschreiben das Problem in der Beschaffenheit des Straßenbe-
lags am Stau’schen Weg (vom Hof Böke in Richtung Gut Stau), woraufhin Herr Kern zusagt, 
diesen Hinweis weiterzugeben. 
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Herr Kipp stellt einen Antrag von Frau Rossa-Ohms vor, der die unsachgerechte Ablagerung 
von Grünschnitt und Gartenabfällen thematisiert. Zur Vermeidung dieser Ablagerungen ist  
eine intensive Aufklärungskampagne, strenge Kontrollen und Sanktionen sowie eine Bürger-
beteiligung vorgesehen.  
 
 
Punkt 7 Sachstand Eingangstür Dorfgemeinschaftshaus Weibeck 

  
 

Herr Kipp erkundigt sich nach dem Sachstand der Tür des DGH, die nicht mehr sicherheits-
konform und aufgrund des hohen Sanierungsbedarfs abgängig ist. 
 
Herr Kern sagt zu, dass er nach Rückkehr von Herrn Wilharm aus dessen Urlaub mit ihm  
sprechen werde zumal ein Ortstermin in dieser Angelegenheit noch aussteht.  
 
 
Punkt 8 Sachstand Verkehrssicherheit Blümenau 

  
 

Herr Kipp erläutert mit Blick auf Feststellungen der Ortsratssitzung vom 10.06.24 nochmalig 
die Verkehrssituation im Blümenau, die insbesondere durch parkende Autos, die den Verkehr 
behindern, gekennzeichnet ist und die somit insbesondere die Feuerwehr und Rettungsfahr-
zeuge vor massive Probleme stellen. Die Bebauung und die Straßenführung bieten zudem  
nahezu kaum Ausweichmöglichkeiten zumal ein Gehweg ist nicht vorhanden. 
 
Nachdem Anregungen für Verbesserungen der Situation (Parkplatzmarkierungen, Haltverbote, 
verkehrsberuhigte Bereiche, Einbahnstraßen, Auffrischung des Tempo-30-Zonen Schild)  
diskutiert werden, unterbricht Ortsbürgermeister Michael Kipp die Sitzung um 19.29 Uhr für 
eine offene Diskussion unter Einbeziehung der Bürgerinnen und Bürger. Auf Wunsch von 
Herrn Kipp werden die Diskussionsinhalte nicht protokolliert.  
 
Anmerkung: 
Herr Werner verlässt um 19.36 Uhr die Sitzung. 
 
Die zu protokollierende Sitzung wird um 19.52 Uhr wieder aufgenommen.  
 
Als Ergebnis der Diskussion wird vereinbart, dass ein Ortstermin mit dem Ortsrat, den  
Bürgerinnen und Bürgern und Vertretern der Stadt Hessisch Oldendorf stattfinden soll.  
 
 
Punkt 9 Informationen Grillplatz an der Musikmuschel 

  
 

Herr Ortsbürgermeister Kipp berichtet über den Abschluss des Projekts am Grillplatz/Musik-
muschel. Hierzu wurde die Baumreihe vor dem Tennisplatz auf nunmehr 3,5 Meter freige-
schnitten, wobei eine Baumfällung nicht erforderlich war. Die Spielgeräte wurden vor ca.  
3 Wochen aufgestellt und am 02.09. in einer Feierstunde offiziell eingeweiht. An der Veran-
staltung haben neben dem Ortsrat die Tennissparte, der ACT Weserbergland, Vertreter der 
Stadt Hessisch Oldendorf und Eltern mit ihren Kindern teilgenommen, wobei sich die Eltern 
sehr positiv zu der Maßnahme äußerten. 
 



5 

 
Im Zuge der Einweihungsfeier dankte Herr Kipp den Vertretern der ACT Weserbergland in 
Form einer Plakette und einem Blumenstrauß für die Spende i.H.v. 2.500 €. 
    
Mit Blick auf den unlängst begangenen Vandalismus in diesem Bereich steht Herr Kipp im Aus-
tausch mit der Polizei, wobei man sich durch das Freischneiden der Baumreihe und die somit 
entstandene bessere Einsehbarkeit des Bereichs eine deutlich höhere Hemmschwelle für den 
Vandalismus erhofft.     
 
Im Anschluss fand eine EinwohnerInnen-Fragestunde statt 
 
Eine Einwohnerin aus Fischbeck thematisierte den schlechten Zustand des Grillplatzes am 
Pötzer Kirchweg, der von der Dorfgemeinschaft unterhalten wird. In diesem Zusammenhang 
kam auch das Thema der Strom- und Wasserversorgung für den Grillplatz auf, das der Ver-
waltung bekannt ist und in Kürze mit dem Ortsrat zur Diskussion steht. 
 
Eine Einwohnerin bemängelte den Vandalismus auf dem Sportplatz in Weibeck. Die Sport-
fläche und die Abfallbehälter werden demnach nicht zweckentsprechend verwendet und es 
sammelt sich Unrat. 
 
Herr Huge weist darauf hin, dass mehr für Spielplätze - insbesondere mit Blick auf das  
Freizeitangebot für Kinder und Jugendliche - getan werden sollte.     
 
Ein Einwohner regte an, dass man das Ehrenmal auf dem Friedhof eventuell verkleinern  
könnte, was man durch einen Ortstermin konkretisieren müsste. 
 
Ein Anwohner bedankte sich vielmals für die Seniorinnen- und Seniorenfahrt 2024 und gab 
seiner Hoffnung Ausdruck, dass diese auch zukünftig stattfindet. 
 
 
Hessisch Oldendorf, 11.09.2024/spreiss 
 
 
 
 

     

Michael Kipp 
Ortsbürgermeister 

 Andreas Kern 
Vertreter der Verwaltung/ 

Protokoll 

 

 
 
Genehmigt in der Sitzung des Ortsrat Fischbeck/Weibeck am          , Protokoll-Nr.: 
 
 
Anlagen: 
 

1 Protokoll 10.06.2024 zur Genehmigung 

 
 


